



Arica, 06 de febrero de 2023

### COMUNICADO OFICIAL N°001

Estimados Padres, Apoderados y Estudiantes:

Reciban un cordial saludo. Nos complace compartir con ustedes información importante para afrontar con éxito el año escolar 2024:

	<b>Las clases comienzan oficialmente el día lunes 04 de marzo del 2024.</b> Los horarios de clases están publicados en nuestra página web institucional: <a href="http://www.colegioalemandearica.cl">www.colegioalemandearica.cl</a>
	El Ministerio de Educación ha determinado que la asistencia presencial a clases es obligatoria. Es importante destacar que los estudiantes que registren una asistencia inferior al 85% corren el riesgo de no aprobar el año escolar.
	Los estudiantes beneficiarios de JUNAEB recibirán la alimentación en el casino de nuestro colegio (desayuno y almuerzo), siguiendo los protocolos establecidos por el MINSAL. A través de nuestra Asistente Social se informará la fecha de inicio del servicio de alimentación.
	Respecto a los útiles escolares, sugerimos encarecidamente la reutilización de materiales de años anteriores. Es esencial que los estudiantes dispongan de un cuaderno para cada asignatura del currículum. Queremos enfatizar que el colegio no impone requisitos de marcas específicas tanto para los útiles escolares, como para el uniforme. No instamos a las familias a comprar en comercios específicos para adquirir el uniforme escolar. Cada familia puede elegir libremente el lugar de compra según sus propias posibilidades y preferencias.
	Las reuniones de sub-Centros de padres, madres y apoderados, se realizarán de manera presencial en la sala de cada curso. Si existiese alguna contingencia estas podrían realizarse de manera on-line.
	El horario de clases será el normal de la Jornada Escolar Completa. Por tanto, los estudiantes permanecerán más tiempo en el colegio. Los niveles de Pre- Kínder, Kínder y Primero básico del 4 al 8 de marzo se retiran a las 12.40 hrs. (Jornada de adaptación)
	El colegio cuenta con un casino particular durante todo el año, aquí se entrega el servicio de almuerzo, el que cada padre o madre que lo desee puede contratar directamente a la concesionaria, el celular de contacto es: Patricia López número de celular +56 9 8788 1331
	La hora de entrada a clases para todos los niveles es a las 07:45.
	El uso del uniforme formal es obligatorio diariamente, excepto durante las clases de educación física, donde debe utilizar el buzo del Colegio. Es importante recordar que esta normativa fue inicialmente comunicada en octubre del año pasado y reafirmada en el proceso de matrícula de diciembre de 2023. De forma excepcional, debido a las altas temperaturas de marzo, se autoriza el uso de la polera piqué institucional con falda o pantalón correspondiente. Para las clases de educación física, los varones pueden usar pantalón corto negro y las damas calzas negras. Ante cualquier inconveniente con estas disposiciones, por favor contacten a la Inspectoría General para explorar posibles soluciones.
	El año escolar está organizado en Semestres, esto permitirá obtener resultados en tiempos más acotados y tomar determinaciones para apoyar el aprendizaje de los estudiantes.
	Los textos escolares MINEDUC se entregarán los primeros días de marzo, los horarios y turnos de entrega serán informados por los canales oficiales.
	El equipo Directivo 2024 , está conformado por los siguientes profesionales: Edwin Bello Miranda, Director; Ingrid Rousseau Amigo, Sub-Directora; Evelyn Torres Osorio, Inspectora General; Pablo Ramírez Castillo, Jefe de UTP media; Adrián Nieto Faúndez, Jefe de UTP básica; Jéssica Hernández Vallejos, Coordinadora de Educación Parvularia y Ximena Palta Ramírez, Orientadora.

Queremos reafirmar que los únicos canales oficiales de comunicación del colegio son Limri familia, Syscol net, nuestra página web [www.colegioalemandearica.cl](http://www.colegioalemandearica.cl), y el correo electrónico. Es importante mantenerse conectados a través de estos medios para recibir información actualizada y relevante. Aprovechamos esta oportunidad para motivarles a seguir participando activamente en nuestra comunidad educativa. Juntos, podemos hacer de este año escolar una experiencia enriquecedora y exitosa para todos.

Saludos Cordiales,

EDWIN HERIBERTO BELLO MIRANDA  
DIRECTOR